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Contrato assinado com a Podium Comunicação Visual chama a atenção 

Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Acusados de assassinato vão a julgamento 
nesta quarta-feira, 17

Mãe pede justiça pela morte 
do empresário: “Que os 
mandantes sejam descobertos”

JHC contrata por R$ 26,5 milhões empresa de
comunicação que fez sua campanha em 2020

“VELHOS AMIGOS”

Federação Brasil 
entra na batalha 
pela vaga a vice 
de Rafael Brito

PDT e PSB também buscam indicação para chapa da Prefeitura de Maceió
DISPUTADO À TAPAS SERVIÇOS

“ABIN TABAJARA”

Pensionistas nascidos em julho 
fazem Prova de Vida Digital na 

Alagoas Previdência

Procedimento está sendo feito pela 
plataforma do governo federal, por meio do 

reconhecimento facial

Senador promete acionar a justiça 
contra monitoramento ilegal

CONFUSÃO NA CASERNA

Tenentes-coronéis 
são investigados 

pela Corregedoria 
por assédio moral 

contra PM

Entre os acusados está Jorge Francelino Tenório, já famoso por atitudes polêmicas na corporação
Renan 

Calheiros 
confronta 

Abin e 
defende 

democracia
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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação
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JOGOU A VERDADE!

De Alagoas para o rock: 
FANTASMA inicia a tour 
Sou Roqueiro com show 
no Festival Conexão 
Rock and Roll

Comitiva do Maranhão 
visita Alagoas e conhece 

programas “AVC Dá 
Sinais” e “Bate Coração”

SAÚDE

Representantes também estiveram na UPA de 
Jaraguá e na Central de Urgência Integrada 

do Samu e Corpo de Bombeiros
Cortes orçamentários 

em Maceió geram 
debate entre vereadores 
sobre o impacto social

Vereadora critica redução de recursos 
essenciais e aponta riscos para a 
população vulnerável

DESAMPARO INSTITUCIONAL

Resultados mostram graves falhas na cobertura de serviços essenciais para a população
DESASTRE ADMINISTRATIVO

Maceió figura entre as piores em Atenção 
Primária à Saúde em ranking nacional

“Alfredo Gaspar, que prometia ser um deputado 
atuante, agora é ‘hábil’ em negociatas”, diz jornalista

Roberts expressou sua decepção com o 
desempenho do parlamentar em Brasília
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Alagoas esperava muito mais de 
Alfredo Gaspar de Mendonça. Ele 
que, como promotor, sempre teve 
uma postura firme e uma imagem 
pública de integridade, acabou 
se revelando, para a decepção de 
muitos, mais um político comum 
— daqueles que fazem alianças 
convenientes e discursos ocos para 
as redes sociais, sem entregar os 
resultados que realmente importam 
para o estado.

Após perder a disputa para a 
prefeitura de Maceió em 2020, era 
de se imaginar que Gaspar, com o 
respaldo de seus eleitores, faria uma 
oposição coerente, em defesa do que 
ele mesmo apontava como falhas na 
gestão municipal. No entanto, o que 
se viu foi uma mudança repentina 
de postura: aquele que parecia ser 

adversário tornou-se um aliado 
do prefeito JHC, abraçando um 
pragmatismo político que deixou 
muitos eleitores perplexos.

O caso da nomeação de Carlos 
Neto, filho de Alfredo Gaspar, 
para a Secretaria de Habitação de 
Maceió exemplifica essa mudança. 
Como deputado federal, esperava-
se que Gaspar estivesse focado 
em lutar por recursos e melhorias 
em Brasília. Em vez disso, sua 
influência política parece ter sido 
redirecionada para manobras que 
beneficiam diretamente seu círculo 
familiar, levantando dúvidas sobre 
seu compromisso com o interesse 
público.

Em Brasília, seu mandato 
tem sido marcado por discursos 
inflamados e aparições que parecem 

calculadas para as redes sociais, 
mais voltadas para alimentar uma 
imagem do que para gerar impactos 
reais para Alagoas. São promessas 
e declarações que rapidamente 
desaparecem, sem que os resultados 
concretos se apresentem para a 
população.

O desapontamento é ainda 
maior quando surgem rumores de 
que Gaspar estaria atuando nos 
bastidores para indicar o próximo 
secretário de segurança em Maceió. 
Essa movimentação estratégica, 
que teria como objetivo ampliar 
sua influência no estado, reforça 
uma impressão preocupante: 
Alfredo Gaspar parece estar mais 
preocupado em consolidar seu poder 
do que em melhorar efetivamente as 
condições de vida dos alagoanos.

2
ED

IT
OR

IA
L 

- 
AR

TI
GO

S 
- 

EX
PE

DI
EN

TE
E D I T O R I A L

PALAVRA DO EDITOR

EXPEDIENTE

2026: Clã dos Calheiros e dos Barbalho 
disputam protagonismo no governo Lula
Renan Filho (MDB) deixou 

o governo, foi eleito senador, 
ajudou a eleger o governador 
de Alagoas em 2022 e virou 
ministro dos Transportes do 

presidente Lula.
Bom comunicador, a aposta 

é que teria futuro na política 
nacional. Muita gente cravava 
que ele seria um nome para ser 

vice de Lula em 2026.
Mas no próprio MDB 

outra família também alcançou 
imenso protagonismo, caso dos 
Barbalho, do Pará.

O governador paraense, 
Helder Barbalho (MDB), tem o 
seu irmão, Jader Filho, ministro 
das Cidades.  

O chefe do clã é o senador 
Jáder Barbalho que, assim como 
o experiente senador Renan 
Calheiros iniciou Renan Filho 
na política, fez o mesmo com os 
seus rebentos.

Renan, Jáder e Helder 
representam a nova geração do 
MDB. São nomes jovens que o 
partido quer nacionalizar.  

Mas os Barbalho saltam na 
frente no cenário nacional para 

2026.  
Renan Filho se expôs como 

ministro e mestre do candidato a 
prefeito por Maceió Rafael Brito 
(MDB), derrotado com uma 
votação medíocre.

Já Helder Barbalho elegeu 
o prefeito de Belém Igor 
Normando (MDB), superando 
o candidato bolsonarista 
Delegado Éder Mauro (PL).

Além disso, o governador do 
Pará será o anfitrião, escolhido 
por Lula, da COP 30, que terá 
como sede Belém, na conferência 
da ONU para discussão de 
mudanças climáticas que 
ocorrerá em 2025.

Serão muitos os holofotes 
para Lula e para o governador 
paraense.
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Decepcão

C O L U N I S T A S

Voney Malta



nomeação de Carlos Neto, filho de Alfredo 
Gaspar, para a Secretaria de Habitação de 
Maceió, acrescentando que o mandato de 
Gaspar em Brasília não tem beneficiado 
Alagoas de maneira positiva. “Ele ensaia 
algumas bravatas no púlpito, mas isso só 

rende curtidas no Instagram; de concreto, 
para Alagoas, não tem nada.”

Roberts também mencionou rumores de 
que Gaspar estaria articulando para indicar 
o próximo secretário de segurança no novo 
mandato de JHC. “Para mim, esse sujeito 
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JOGOU A VERDADE!

Roberts expressou sua decepção com o desempenho do parlamentar em Brasília

O jornalista da TV 
Alagoana Carlos Roberts 
expressou nesta quarta-
feira, 6, forte decepção 
com o desempenho do 
deputado federal Alfredo 
Gaspar de Mendonça. “Eu 
também já me enganei 
algumas vezes no campo da 
política,” admitiu Roberts. 
“Achei que o então 
promotor Alfredo Gaspar 
faria um grande trabalho 
como deputado federal, 
mas me enganei — e me 
enganei muito.”

A primeira decepção 
veio quando Gaspar, 
que havia disputado a 
eleição contra o prefeito 
de Maceió, JHC, em 
2020, formou alianças 
que, segundo Roberts, 
surpreenderam. “De 
repente, ele virou amigo 
de infância de quem antes 
era adversário,” criticou o 
jornalista. “Pior ainda, ele 
indicou um nome para o 
governo municipal que, na 
minha opinião, se mostrou 
totalmente incompetente.”

O jornalista se refere à 

“Alfredo Gaspar, que prometia ser um deputado 
atuante, agora é ‘hábil’ em negociatas”, diz jornalista

na política não passa de uma 
grande decepção,” concluiu. 
“Ele tem se mostrado muito 
hábil em negociatas, mas falta 
competência no que realmente 
importa para o estado.”

Resultados mostram graves falhas na cobertura de serviços essenciais para a população
DESASTRE ADMINISTRATIVO

mais vulneráveis quando o assunto é acesso a 
serviços básicos de saúde, um reflexo da má 
gestão e das falhas estruturais do sistema.

Dentre os indicadores mais preocupantes, 
destaca-se a baixa cobertura de exames 
essenciais para gestantes, com apenas 45% 
delas realizando as seis consultas de pré-
natal recomendadas. Embora os números 
de exames para sífilis e HIV apresentem 
um desempenho relativamente melhor 
(79%), o atendimento odontológico ainda 

é insuficiente, atingindo apenas 55% das 
gestantes. Esse cenário de deficiências é 
ainda mais alarmante quando observamos 
a situação da população feminina em geral, 
onde a cobertura de exames preventivos, 
como o citopatológico, não ultrapassa 30%.

As estatísticas relacionadas ao 
acompanhamento de doenças crônicas 
também são preocupantes. A aferição regular 
da pressão arterial em hipertensos está 
restrita a 31% dos pacientes, e apenas 23% 
dos diabéticos recebem o monitoramento 
adequado, com a solicitação de exames para 
hemoglobina glicada. Esses números revelam 
a falta de atenção aos grupos mais vulneráveis, 
que dependem do Sistema Único de Saúde 
(SUS) para a manutenção de sua saúde e 
qualidade de vida.

Por outro lado, a vacinação infantil foi uma 
área onde Maceió obteve um desempenho 
mais positivo, alcançando 87% de cobertura 
vacinal. Embora ainda abaixo da meta ideal, 
esse indicador demonstra que o município tem 

conseguido, ao menos, proteger 
parte da sua população infantil 
contra doenças preveníveis. No 
entanto, essa conquista não 
é suficiente para mascarar as 
falhas evidentes em outras áreas 
da saúde pública.

Enquanto isso, municípios 
de menor porte, como Novo 
Lino, Igreja Nova e Santana 
do Mundaú, apresentaram 
resultados muito superiores. 
Esses municípios superaram 
90% em vários indicadores, 
destacando-se pela eficiência 
na aplicação de recursos e 
pela organização das suas 
políticas públicas de saúde. A 
comparação entre essas cidades 
e a capital alagoana reforça a 
ideia de que, em Maceió, a 
gestão da saúde pública precisa 
ser repensada urgentemente.

Maceió figura entre as piores em Atenção 
Primária à Saúde em ranking nacional

Maceió ocupa uma 
posição indesejável no 
ranking do Previne 
Brasil, divulgando dados 
alarmantes sobre a 
qualidade da Atenção 
Primária à Saúde no 
município. No segundo 
quadrimestre de 2024, a 
capital de Alagoas ficou em 
12º lugar entre as cidades 
mais mal colocadas do 
estado, com um Índice 
Sintético Final (ISF) 
de 8.11. Esse resultado, 
combinado com um 
desempenho global de 
apenas 424.41 pontos, 
coloca Maceió entre as 
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NA ESPREITA

Vereadora se esquiva de posicionamento claro sobre repasses suspeitos, mas defende apuração interna no partido

Teca Nelma diz apoiar investigação no PT,
mas evita criticar diretamente Ricardo Barbosa

O Projeto de Lei Orçamentária 
Anual (PLOA) de 2025, enviado 
pela Prefeitura de Maceió, está 
gerando intensos debates entre 
os vereadores da capital alagoana. 
O corte de quase R$ 500 milhões 
em comparação ao orçamento 
do ano anterior foi recebido com 
críticas severas, principalmente 
pelos opositores, que destacam 
o impacto negativo em áreas 
essenciais, como Assistência Social 

Vereadora critica redução de recursos essenciais e aponta riscos para a população vulnerável
DESAMPARO INSTITUCIONAL

Cortes orçamentários em Maceió geram debate 
entre vereadores sobre o impacto social

e Educação. O vereador Kelmann Vieira (MDB), líder 
da oposição, minimizou os cortes, argumentando 
que a redução era esperada devido ao fim do acordo 
financeiro com a mineradora Braskem. Segundo ele, a 
diminuição dos recursos é uma consequência natural 
desse término, o que implica uma readequação tanto 
no executivo quanto no legislativo.

Por outro lado, a vereadora Teca Nelma 
(PT) foi implacável em sua avaliação. Para ela, o 
orçamento proposto pela gestão de JHC (PSB) não 
apenas compromete áreas essenciais, mas também 
representa um retrocesso nas políticas públicas, 

prejudicando diretamente a população em situação de 
vulnerabilidade. A petista criticou a redução de mais de 
68% no orçamento destinado ao serviço de proteção 
a pessoas com deficiência, que caiu de R$ 586 mil 
para apenas R$ 185 mil. “Esses cortes comprometem 
políticas públicas fundamentais e causam danos 
irreparáveis ao desenvolvimento humano da cidade”, 
afirmou a vereadora, evidenciando que, sob essa 
ótica, Maceió caminha para o aprofundamento das 
desigualdades sociais.

A avaliação de Teca Nelma vai além dos números. 
Para ela, o corte em políticas sociais essenciais como 
a assistência social e a educação reflete a falência de 
um projeto de cidade voltado ao bem-estar de sua 
população mais necessitada. A vereadora observou 
que, em vez de investir em ações estruturantes 
de combate à pobreza, a gestão prefere priorizar 
programas superficiais, que não atacam as raízes da 
miséria. “A prefeitura se limita a paliativos enquanto 
o orçamento é desviado para interesses políticos, 
aprofundando ainda mais a concentração de renda e 
as desigualdades”, criticou.

Além disso, a vereadora apontou o que considera 
um grave descompromisso da gestão com a 
transparência e a participação popular. Para ela, a 
arrecadação proveniente do acordo com a Braskem 
deveria ser mais bem esclarecida à população, e a 
alocação desses recursos precisa ser discutida com a 
sociedade. “A gestão ignora a participação popular, e 
em vez de garantir o futuro da cidade, entrega partes 
dela à Braskem sem sequer consultar os moradores 
afetados”, afirmou. A falta de clareza sobre o destino 
desses fundos, segundo Nelma, demonstra um 

A vereadora Teca Nelma, do PT, 
preferiu não se aprofundar em críticas 
ao presidente da legenda em Alagoas, 
Ricardo Barbosa, após as revelações 
sobre os repasses de recursos do 
fundo eleitoral para o filho dele. 
Embora tenha evitado se posicionar 
diretamente sobre o caso, Teca 
declarou que apoia uma investigação 
interna no partido, caso as denúncias 
se comprovem. Em entrevista à Rede 
Antena 7, nesta segunda-feira (04), a 
parlamentar afirmou que acompanha 
a situação pela imprensa e demonstrou 
surpresa com os detalhes do caso.

Sem demonstrar indignação em 
relação a Barbosa, Teca mencionou 
que conheceu o filho do presidente 
do PT em uma reunião recente, onde 
ele se apresentou como advogado 
voluntário. Questionada sobre a 
situação, a vereadora foi enfática em 
afirmar que, se houver irregularidades, 
o responsável deve ser punido. “Que 

ele seja investigado e, se comprovado 
o erro, que seja responsabilizado como 
qualquer outro. Não tenho compromisso 
com o erro, meu compromisso é com a 
cidade de Maceió”, disse. No entanto, 
a petista não atacou diretamente o 
presidente do partido, deixando no ar a 
impressão de que prefere focar em uma 
solução interna, ao invés de confrontar 
publicamente a liderança.

Em sua análise, Teca sugeriu que o 
problema não está no fato do filho de 
Barbosa ter sido beneficiado, mas sim 
na quantidade de recursos direcionados 
exclusivamente a ele. Para a vereadora, 
se outros advogados também tivessem 
sido pagos de forma similar, o caso 
teria uma dimensão diferente. “O que 
me pega é que outros profissionais que 
atuaram voluntariamente no passado 
não receberam valores tão expressivos. 
Se o filho do presidente tivesse sido 
contratado junto a outros, a discussão 
seria outra”, argumentou.

Apesar de não abrir 
guerra interna no PT, Teca 
Nelma mostrou que não se 
omite diante de possíveis 
irregularidades, ao mesmo 
tempo que tenta suavizar 
a gravidade do caso. 
Mesmo com uma postura 
pragmática, a vereadora 
expôs um delicado 
equilíbrio entre a lealdade 
partidária e a busca por um 
esclarecimento legítimo das 
circunstâncias envolvidas. 
Em um cenário político 
onde o silêncio muitas 
vezes é interpretado como 
consentimento, a vereadora 
se coloca como alguém 
que, ao menos, defende 
a apuração dos fatos sem 
comprometer sua imagem 
pública.

governo incapaz de gerar políticas 
públicas de longo prazo para o 
desenvolvimento social de Maceió.

A crítica de Teca Nelma 
também foi direcionada ao impacto 
desses cortes no já precário quadro 
de desigualdade de Maceió, que, 
segundo ela, continua sendo a 
cidade com a pior qualidade de vida 
do Nordeste. A vereadora considera 
que, ao reduzir ainda mais os 
recursos para as áreas de assistência 
e proteção social, a gestão municipal 
está dificultando a vida daqueles 
que mais precisam. A proposta 
orçamentária, para ela, é um reflexo 
de um governo mais preocupado 
em atender interesses políticos do 
que em efetivamente melhorar as 
condições de vida da população.

Apesar de as discussões ainda 
estarem em andamento, a oposição 
promete insistir na revisão dos 
cortes, especialmente nas áreas 
de assistência social e educação. 
O Ministério Público já interveio, 
recomendando a recomposição dos 
recursos para essas áreas, e a Câmara 
de Vereadores deverá analisar o 
projeto com um olhar atento aos 
impactos sociais que ele poderá 
causar, especialmente entre os mais 
vulneráveis da capital.

Kelmann Vieira e Teca Nelma apresentam opiniões divergentes em relação à 
proposta orçamentária do Município.



conhecidos na cena do rock. Em março de 2024, 
a 1ª edição do FANTASMA ROCK confirmou o 
potencial estratégico da banda, que dividiu o palco 
com Supla, Devotos, Black Pantera, os alagoanos 
da Escrúpulo Douda e o especial Cazuza, com 
Diogo Oliveira. “Foi um dia mágico para nós. 
Foram anos esperando esse primeiro grande 
momento e ele aconteceu como pensávamos e 
planejamos. Dali, tivemos a certeza de que vamos 
seguir em frente”, diz Ricardo Lopes. 

As mais de duas décadas de produção deram 

à FANTASMA a possibilidade de passar por varias 
fazes. Assim, as letras mergulham no universo da 
problemática com drogas, sexo e política. “Sou 
Roqueiro, Meus Amigos, Juventude, Filhinho de 
papai, Sexo não faz mal, É na morte que acredito, 
Desgosto, O futuro não está na escola, Coisa 
do demo, Todo sangue é rubro e Simetria dos 
covardes são as primeiras 11 faixas do trabalho 
inicial da banda. “São composições que entram na 
cabeça. As letras alertam para o nosso cotidiano. 
É uma pegada que vai conquistar espaço. Eu não 

Parece roteiro de cinema 
e bem que poderia ser, mas a 
trilha sonora da banda alagoana 
FANTASMA é muito mais que 
isso, porque é absurdamente 
real. 25 anos depois da primeira 
reunião o líder, letrista e 
vocalista do grupo, Wadson 
Regis, decidiu que as mais de 
50 composições com melodias 
e arranjos, frutos de anos de 
convivência nos porões do bom 
e velho Rock and Roll, precisam 
ultrapassar as fronteiras de 
Alagoas.

O repertório do primeiro 
trabalho da banda está definido 
com 11 músicas, produzidas pelo 
guitarrista e compositor Ricardo 
Lopes e o premiado produtor 
Adriano Daga, vencedor do 
Latin Grammy e indicado oito 
vezes para o mesmo prêmio da 
música internacional. “Temos 
uma longa história e chegou a 
hora de avançarmos para além 
das fronteiras do nosso estado. 
Era uma decisão que carecia, 
apenas, de data para iniciarmos 
e esse momento chegou”, 
garante Wadson Regis.

A primeira estratégia para 
a jornada nacional foi se lançar 
criando um festival com nomes 
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Banda alagoana estreia sua tour nacional com show e prepara lançamento de seu primeiro disco
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De Alagoas para o rock: FANTASMA inicia a tour Sou 
Roqueiro com show no Festival Conexão Rock and Roll

tenho a menor dúvida”, diz o baixista 
Renato Marreta.

A banda está com disco pronto e 
uma agenda de show programados e 
agendados pelo Nordeste neste final 
de ano e primeiro trimestre de 2026. 
Recife, Campina Grande e Aracaju 
estão com datas confirmadas para 
o próximo verão. “Vida longa ao 
rock. Estamos chegando para entrar 
na cena nacional”, vibra o baterista 
Garcia Junior.

Fantasma será uma das oito 
atrações do festival Conexão Rock 
and Roll, que acontece no próximo 
domingo, a partir das 16h, na Praça 
2 Leões, em Jaraguá. “Cara... vai ser 
foda. Uma turma muito boa, num 
festival maravilho e gratuito para 
todos. A presença do Camisa de 
Vênus vai coroar a primeira edição 
desse festival, assim como aconteceu 
com o Fantasma Rock”, diz o 
guitarrista Deco Calheiros.

O quê: Festival Conexão Rock 
and Roll

Onde: Praça 2 Leões, em Jaraguá
Início: 15h30 (DJ com temas 

do rock) e 16h (pontualmente a 
primeira banda)

Atrações: Camisa de Vênus, 
Fantasma, Zimbra, $ifrão, Rock em 
Dobro, Escrúpulo Douda, Above 
The Sky e Divas do Rock

PROPAGANDA EXARCEBADA

MP recomenda que prefeito de Matriz de Camaragibe
retire cores partidárias de prédios públicos

Fernando Cavalcante tem dez dias para justificar escolha das cores; promotoria aponta indícios de promoção pessoal

O Ministério Público 
de Alagoas, por meio da 
Promotoria de Justiça de 
Matriz de Camaragibe, 
recomendou que o prefeito 
Fernando Cavalcante 
deixe de utilizar as cores de 
seu partido em prédios e 
órgãos públicos da cidade, 
incluindo propagandas 
institucionais. A medida 
visa evitar possíveis 
ações judiciais, caso a 
recomendação não seja 
cumprida.

A orientação faz parte 
de um Inquérito Civil 
aberto pela promotoria, 
que investiga denúncias 
de autopromoção e uso 
partidário nas ações de 
publicidade governamental. 
O documento, assinado 
pela promotora Andrea 
de Andrade Teixeira e 

publicado no Diário Oficial do Ministério 
Público na última segunda-feira (4), aponta 
a presença das cores associadas ao partido 
do prefeito em diversas fachadas de órgãos 

públicos municipais.
Segundo o texto da recomendação, há 

indícios de que a utilização dessas cores 
reforça uma ligação indevida entre a figura 

do prefeito e as iniciativas 
municipais, o que infringe o 
princípio da impessoalidade. “A 
escolha das cores que remetem 
diretamente à identidade visual 
do partido, reforça a associação 
entre o prefeito e as ações 
governamentais, desvirtuando 
o caráter institucional das 
políticas públicas”, afirma o 
documento. A promotoria 
acrescenta que essa prática 
se configura como promoção 
pessoal e partidária, já que as 
cores usadas não têm relação 
com símbolos oficiais do 
município.

A promotora Andrea 
Teixeira deu prazo de dez dias 
para que o prefeito apresente 
justificativas sobre os critérios 
adotados na escolha das cores 
utilizadas nas fachadas dos 
órgãos públicos de Matriz de 
Camaragibe.

Fernando Cavalcante, prefeito de Matriz de Camaragibe



que o Congresso tentará evitar essas perdas 
e propõe uma solução alternativa: “Acredito 
que a saída será aumentar o número de 
deputados para os estados que precisam, sem 
reduzir nos demais”, afirma.

A questão pode avançar em 2024, 
possivelmente por meio de uma Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC). O Congresso 
tem até o próximo ano para debater e votar 
uma nova regra que evite impactos na 
representatividade política de alguns estados, 
especialmente os que, como Alagoas, seriam 
desfavorecidos pela redistribuição.

Impacto nacional
Outros estados também enfrentarão 

mudanças:
- Amazonas: de 8 para 10 deputados 

federais, e de 24 para 30 estaduais.
- Bahia: de 39 para 37 deputados federais, 

e de 63 para 61 estaduais.
- Ceará: de 22 para 23 deputados federais, 

e de 46 para 47 estaduais.
- Paraíba: de 12 para 10 deputados 

federais, e de 36 para 30 estaduais.
- Pará: aumento de 17 para 21 deputados 

federais, e de 41 para 45 estaduais.
- Rio de Janeiro: redução de 46 para 42 

deputados federais, e de 70 para 66 estaduais.

Caso o Congresso não tome nenhuma 
medida, caberá ao Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) implementar as mudanças conforme 

Caso o Congresso 
Nacional não revise a 
distribuição de deputados 
conforme o Censo de 2022 
até 30 de junho de 2025, 
como determinado pelo 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) em agosto deste 
ano, Alagoas poderá ver sua 
bancada federal reduzir de 
nove para oito deputados 
e perder três assentos na 
Assembleia Legislativa, 
passando de 27 para 24 
deputados estaduais.

A redistribuição leva 
em conta o crescimento 
populacional de cada 
estado. Estados como Pará e 
Amazonas, que registraram 
aumento populacional 
significativo, ganhariam mais 
representantes. Já Alagoas, 
Paraíba, Pernambuco e 
Bahia correm o risco de 
perder cadeiras. 

O líder do PV na Câmara 
dos Deputados, Luciano 
Amaral (PV-AL), acredita 
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 Estado poderá ver sua bancada federal reduzir de nove para oito deputados
MENOS MAMATA
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Alagoas pode perder cadeiras no Congresso
e na Assembleia após decisão do Supremo

Líderes do setor privado e terceiro setor assinam carta para ampliar reserva de vagas
EMPREGO

Frente, a Fundação Lemann e o Instituto 
Ethos, propõe uma série de mudanças para 
fortalecer a inclusão no setor público. 

Entre as reivindicações estão o aumento da 
reserva de vagas para pessoas negras de 20% 
para 30% nos concursos públicos, além da 
inclusão de vagas específicas para indígenas e 
quilombolas. O grupo também sugere maior 
rigor e clareza nos critérios para a confirmação 
de autodeclarações e a criação de cotas em 
vagas excedentes e em cadastro de reserva.

O manifesto defende que o Estado brasileiro 
deve reforçar políticas públicas inclusivas, 
consolidando iniciativas que promovam uma 
burocracia mais representativa.

 “É o momento para o Estado brasileiro 
mostrar robustez ao dar continuidade e 
aprimorar políticas públicas bem desenhadas, 
ao invés de reproduzir o problema sistêmico 
de descontinuidade de boas iniciativas. Deixar 
passar essa janela de oportunidade representa 
um risco aos benefícios de uma burocracia 
representativa para toda a sociedade”, destaca 
o documento.

Nesta terça-feira (5), 
um grupo de empresários 
e representantes de 
organizações do terceiro 
setor entregou ao presidente 
da Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL), um 
manifesto defendendo 
melhorias na Lei de Cotas 
para o Serviço Público. 

O documento é 
assinado por figuras de 
destaque como a socióloga 
e herdeira do Itaú, Neca 
Setúbal, de 72 anos; a 
presidente do conselho 
da Magazine Luiza, Luiza 
Trajano, de 76; e Deniz 
Mizne, CEO da Fundação 
Lemann e fundador do 
Instituto Sou da Paz.

A carta, elaborada 
por entidades como o 
Movimento Pessoas à 

Empresários pedem a Arthur
Lira mudanças na Lei de Cotas

os dados do censo, provocando 
uma possível redistribuição das 
forças políticas no Brasil.

Neca Setúbal e Luiza Trajano
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Representantes também estiveram na UPA de Jaraguá e na Central de Urgência Integrada do Samu e Corpo de Bombeiros
SAÚDE

Na terça-feira (5), 
uma comitiva do Governo 
do Maranhão visitou 
unidades de saúde de 
Alagoas, com o objetivo 
de conhecer os programas 
de referência do estado, 
como o AVC Dá Sinais 
e o Bate Coração, que 
tratam, respectivamente, 
pacientes com derrame e 
infarto. A visita teve como 
foco a troca de experiências 
e o aprimoramento 
das práticas de saúde 
pública, buscando a 
implementação de 
modelos bem-sucedidos 
no Maranhão.

O grupo maranhense 
passou por diversas 
unidades da Rede 
Estadual de Saúde de 
Alagoas, incluindo a 
Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 
Jaraguá, o Hospital do 
Coração Alagoano, onde 
funciona o programa 
Bate Coração, e o 
Hospital Metropolitano 
de Alagoas (HMA), 
que abriga a Central do 
AVC Dá Sinais. Além 
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disso, conheceram o Salva Mais, programa 
que integra o Samu, e a atuação do Corpo de 
Bombeiros Militar de Alagoas.

O secretário executivo de Regulação 
e Gestão da Secretaria de Estado da 
Saúde (Sesau), Igor Monteiro, destacou a 
importância do intercâmbio entre os estados, 
reforçando o compromisso de fortalecer o 
Sistema Único de Saúde (SUS) com políticas 
públicas de qualidade. Monteiro enfatizou que 
a troca de conhecimentos será crucial para o 
Maranhão, especialmente no aprimoramento 
do tratamento de AVC e infarto.

A coordenadora da Rede de Urgência e 
Emergência de Saúde do Maranhão, Nayane 
Farias, explicou que a visita permitirá a 
implementação do programa Bate Coração no 
Maranhão. Ela ressaltou que o programa AVC 
já foi iniciado no estado e está em processo de 
expansão para o interior, mas o Bate Coração, 
que ainda é uma novidade, será um grande 
avanço para o sistema de saúde local.

Os programas de saúde de Alagoas, como 
o AVC Dá Sinais e o Bate Coração, têm se 
destacado pela eficiência no tratamento de 
urgências. O AVC Dá Sinais, lançado em 
2021, utiliza um aplicativo de telemedicina 
para agilizar diagnósticos e tratamentos, 
descentralizando o atendimento, antes 
restrito a Maceió. O Bate Coração, por sua 
vez, também usa um aplicativo para fornecer 
informações em tempo real, melhorando a 
resposta ao infarto e reduzindo o tempo de 
tratamento.

Com o objetivo de 
promover a conscientização 
sobre a importância do bem-
estar animal e discutir soluções 
para o problema do abandono 
e maus-tratos, a Secretaria 
de Estado da Cidadania e 
da Pessoa com Deficiência 
(Secdef) realizou na última 
terça-feira (5), o II Seminário 
Estadual de Bem-estar Animal, 
no auditório Oscar Sátyro do 
Instituto Federal de Alagoas 
(Ifal), no Centro de Maceió.

O evento, que contou com 
a presença do governador em 
exercício de Alagoas, Ronaldo 
Lessa, reuniu especialistas e 
autoridades para debater o 
tema. Além disso, o seminário 
abordou questões como a 
responsabilidade da sociedade, 
a relação entre maus-tratos a 

Seminário reúne autoridades com objetivo de promover a conscientização sobre a importância do bem-estar animal

Alagoas discute combate ao abandono
e maus-tratos de animais

animais e violência contra pessoas, e o papel das 
instituições na proteção animal.

Na primeira mesa redonda sobre a Teoria 
do Link/Elo, os palestrantes Marcelo Robis e 
Ariana Gildiscutiram debaeram a correlação 
entre a violência contra animais e a violência 
contra humanos, contextualizando a teoria no 
âmbito da Administração Pública.

A segunda mesa, dedicada ao bem-estar 
animal, contou com as apresentações de 
Rosângela Gebara, Robervaldo Davino e Pierre 
Barnabé. Gebara abordou a identificação de 
sinais de maus-tratos, Davino apresentou 
dados sobre a realidade dos crimes em Alagoas, 
e Barnabé compartilhou as experiências do 
Grupequi/Ufal. Eronilma Silva apresentou o 
projeto de extensão Ifanimal.

O governador em exercício, Ronaldo Lessa, 
parabenizou a iniciativa da Secdef e também 
as novas gerações que fazem o Governo do 
Estado. “Quem não tem passado não consegue 
construir futuro. Quero parabenizar os novos 
gestores, que fazem o Governo de Alagoas com 

novas ideias e propostas de políticas públicas 
que fortalecem as minorias. A iniciativa reflete 
o compromisso do governo com a inclusão 
e o fortalecimento de políticas que atendam à 
diversidade da população”.

De acordo com a secretária de Estado 
da Cidadania e da Pessoa com Deficiência, 

DIREITO ANIMAL

Arabella Mendonça, o seminário 
foi um marco importante para 
a discussão sobre a proteção 
animal em Alagoas. “As palestras 
e debates promovidos durante o 
seminário contribuíram para a 
sensibilização da sociedade e para 
a construção de políticas públicas 
mais eficazes no combate ao 
abandono e aos maus-tratos”, 
destacou Mendonça.

Comitiva do Maranhão visita Alagoas e conhece
programas “AVC Dá Sinais” e “Bate Coração”



atrasos nos pagamentos, além de esforços 
para quitar dívidas relacionadas a luvas de 
atletas e comissões a empresários. A postura 
de Pedrinho tem sido bem recebida pelo 
elenco, que valoriza a comunicação direta e 
a presença constante do dirigente.

Os jogadores mais experientes, que estão 
há mais tempo no Vasco, reconheceram a 
diferença no relacionamento com a atual 
gestão. Ao contrário do distanciamento 
observado durante a administração da 
777 Partners, onde a comunicação ficava 
a cargo dos CEOs, Pedrinho se mostrou 
uma liderança acessível e engajada no dia a 
dia do clube. Essa mudança tem gerado um 
clima mais colaborativo e motivador entre os 
atletas.

Com o Campeonato Brasileiro se 
aproximando do fim, o Vasco luta por uma 

vaga na Pré-Libertadores, mas enfrenta 
desafios fora de campo. A disputa entre 
o clube e a A-CAP na Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) retornará após a suspensão 
de 90 dias, sem um acordo em vista. A 
diretoria da SAF do Vasco não tem intenção 
de negociar ações enquanto a reestruturação 
financeira estiver em andamento, conforme 
declarado pelo CFO Raphael Vianna.

Atualmente, a distribuição das ações 
da SAF do Vasco é de 30% pertencentes 
ao clube, 31% à 777 Partners e 39% em 
discussão na arbitragem. Recentemente, o 
clube anunciou o início de um processo de 
mediação com credores para reduzir suas 
dívidas e está prestes a oficializar a saída do 
Regime Centralizado de Execuções (RCE), 
em uma tentativa de retomar a estabilidade 
financeira e reforçar suas bases para o futuro.

Em meio a um cenário 
de incertezas sobre a SAF 
do Vasco, o presidente 
Pedrinho convocou uma 
reunião com o elenco no 
CT Moacyr Barbosa para 
abordar a situação financeira 
do clube. O encontro teve 
como objetivo tranquilizar os 
jogadores sobre o processo 
de reestruturação, que foi 
oficialmente anunciado na 
semana passada. Pedrinho 
destacou a importância de 
manter os salários em dia e 
a transparência nas relações 
institucionais.

Durante a conversa, 
o presidente falou 
abertamente sobre a 
mediação com os credores 
da FGV e as medidas 
cautelares adotadas para 
evitar bloqueios nas contas 
do clube. Ele enfatizou que, 
desde que a 777 Partners 
foi afastada do controle da 
SAF em maio, não houve 

planejamento segue para fortalecer o elenco em 
2025.

Textor não poupou elogios ao trabalho 
realizado pelo Departamento de Scout do Botafogo, 
destacando a importância de bons achados no 
mercado. “O scout é o melhor que já vi no futebol”, 
afirmou o empresário, citando nomes como Júnior 
Santos e Igor Jesus, contratados por valores baixos e 
que vêm se destacando na temporada. O dirigente 
afirmou que já está projetando uma “recarga pesada” 
para o próximo ano, com o objetivo de continuar 
evoluindo o time e buscar títulos. “Queremos 
melhorar a cada ano. O ‘fair play financeiro’ é 
importante, mas o que importa realmente é ter um 
bom scout”, completou.

O sucesso da temporada alvinegra, que inclui 
uma liderança sólida no Campeonato Brasileiro, 
também foi mencionado por Textor. Ele destacou 
que o momento positivo chegou antes do esperado, 
mas que a equipe está focada em fazer história. 
“Todos querem o troféu, mas a calma e disciplina 
são impressionantes. O treinador Artur Jorge tem 
feito um trabalho impecável, e os jogadores têm 

executado isso de forma exemplar”, afirmou o 
empresário. A confiança no trabalho do técnico e 
do elenco é evidente, com Textor reafirmando que 
o foco é garantir o título e trazer mais alegrias para a 
apaixonada torcida botafoguense.

Sobre o futuro de alguns jogadores, Textor não 
escondeu o entusiasmo com o desempenho de 
Igor Jesus, cuja habilidade e movimentação têm 
atraído a atenção de clubes da Europa. “Ele é o 
protótipo do atacante perfeito”, elogiou, revelando 
que várias equipes de peso demonstraram interesse 
no jogador. Em relação ao jovem Rayan, do Vasco, 
Textor deixou claro seu apreço, mas evitou entrar 
em detalhes sobre possíveis negociações. “Ele é um 
grande talento, mas é jogador do Vasco”, afirmou, 
confirmando o interesse, mas sem avançar no 
assunto.

Com a liderança consolidada no Brasileirão e 
o elenco em ascensão, o Botafogo de Textor segue 
com grandes ambições para o futuro. O próximo 
compromisso do time será no sábado, contra o 
Cuiabá, no Nilton Santos, e a expectativa é de mais 
uma demonstração da força do clube, que se prepara 

Vasco é goleado pelo Botafogo em 
clássico e vê temporada desandar

Após a convincente vitória 
por 3 a 0 sobre o Vasco, John 
Textor, dono da SAF do 
Botafogo, revelou estar em clima 
de celebração, mas sem perder o 
foco no futuro do clube. Durante 
coletiva na zona mista do estádio 
Nilton Santos, Textor relembrou 
uma piada feita com o Flamengo 
em 2022, logo após sua chegada 
ao clube, e brincou sobre a 
rivalidade com o time rubro-
negro. “Fiz uma piada dizendo 
que iria ‘chutar a bunda’ do 
Flamengo. Todo mundo riu, mas 
agora estou feliz porque fizemos 
isso”, disse, com um sorriso, 
destacando que a competição 
contra os grandes é o seu 
principal objetivo. O dirigente 
também ressaltou que, embora 
o time esteja colhendo frutos 
de um trabalho consistente, o 

Após vitória sobre o Vasco, dirigente exalta sucesso do clube e projeta reforços para a próxima temporada
APOSTA NO FUTURO

ERRO APÓS ERRO

Textor provoca Flamengo e antecipa novos 
investimentos para o Botafogo em 2025

Acusações diretas Reforços de peso Duelo econômico
O presidente do Corinthians, Augusto 
Melo, acusou o Flamengo de “jogo sujo” 
nas negociações envolvendo o goleiro 
Hugo Souza, atualmente emprestado 
ao Timão. Segundo Melo, o clube 
carioca estaria tentando “conturbar 
o ambiente” durante o processo de 
compra do jogador. Apesar disso, o 
presidente garantiu que a situação está 
sob controle e que o pagamento pelos 
60% dos direitos econômicos do atleta 
será feito dentro do prazo estipulado, 
até o dia 30 de novembro. O valor 
acordado é de 800 mil euros (cerca 
de R$ 4,9 milhões), com o Flamengo 
mantendo 40% dos direitos de Hugo.

A Justiça do Rio de Janeiro ordenou 
a soltura de 10 dos 21 torcedores 
uruguaios do Peñarol que 
permaneciam presos após a confusão 
generalizada no Recreio, Zona Oeste, 
em 23 de outubro. O grupo está entre 
os quase 300 detidos após a briga 
com torcedores do Botafogo antes 
da partida pela Copa Libertadores. 
O juiz Marcello Rubioli apontou o 
excesso de prazo na prisão preventiva 
devido à demora no oferecimento 
de denúncia pelo Ministério Público. 
Apesar da liberdade, os torcedores 
estão proibidos de deixar o Brasil 
e responderão em liberdade sob 
medidas cautelares. Outros 11 
torcedores seguem presos, aguardando 
análise judicial. 

O CSA segue fortalecendo seu elenco 
para a temporada 2025 com a chegada 
de cinco novos reforços: o lateral-direito 
Cedric (ex-Figueirense), o zagueiro Islan 
(ex-Náutico), o volante Vander (ex-
Maranhão), e os atacantes Klenisson (ex-
Aparecidense) e Igor Bahia (ex-Tombense). 
O técnico Higo Magalhães analisou as 
aquisições e ressaltou que o clube buscou 
jogadores com características distintas 
para complementar o elenco. Ele destacou 
Cedric como um lateral ofensivo com boa 
mobilidade, Vander pela sua técnica e 
comprometimento, e Igor Bahia, que se 
destacou na Série C e promete intensificar a 
disputa no ataque. Higo acredita que esses 
reforços, com experiência na competição, 
vão agregar muito ao time na temporada 
que se aproxima.

PSG e Atlético de Madrid se enfrentam 
nesta quarta-feira (6) na Champions 
League, em um confronto que reflete 
suas diferentes realidades financeiras. 
O PSG, com a força do investimento 
árabe, busca a tão sonhada taça da 
competição, enquanto o Atlético, em 
reconstrução, se reergue com um elenco 
mais enxuto. O time francês aposta 
em jovens promessas, enquanto os 
espanhóis, sob Simeone, tentam manter 
sua competitividade com recursos mais 
limitados. Ambos buscam se recuperar 
no torneio, mas com estratégias e 
orçamentos bem distintos.

Liberação parcial
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para novos desafios, com um projeto 
de crescimento contínuo e reforços 
de peso para 2025.
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Falhas em escalação e em campo deixam o Cruz-Maltino distante do rival; técnico e jogadores pagam preço
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RECORDE HISTÓRICO

FUTURO INCERTO 

ACUSAÇÃO GRAVE

BRASIL NA F1

Elinho, armador do Corinthians, 
quebrou o recorde de assistências 
do NBB ao alcançar 2.428 passes 
decisivos na vitória por 75 a 69 

contra o Paulistano. Aos 33 anos, 
Elinho ultrapassou o ex-jogador 

Fúlvio e foi homenageado pela liga 
em quadra. O jogador segue como 
um dos destaques da competição, 

reforçando sua importância na 
equipe e na história do basquete 

brasileiro.

A Confederação Brasileira de No 
O Al-Hilal estaria considerando 

rescindir o contrato de Neymar em 
janeiro, segundo informações da 

emissora saudita “MBC Shadid”. A 
decisão surge após nova lesão do 

craque brasileiro, que já está fora da 
Saudi Pro League nesta temporada. 

Especula-se que o destino de 
Neymar poderia ser o Inter Miami, 
onde reencontraria Messi e Suárez. 

Recentemente, Neymar teria 
adquirido uma mansão em Miami, 

fortalecendo os rumores de uma 
possível transferência para a MLS.

Conor McGregor, ex-campeão do 
UFC, foi formalmente acusado de 

estupro em um tribunal na Irlanda. 
O caso envolve supostas agressões 

sexuais ocorridas em dezembro 
de 2018. A defesa de McGregor 

nega as acusações, alegando que a 
relação foi consensual, enquanto 
a promotoria sustenta que houve 

violência.

Gabriel Bortoleto será o próximo 
brasileiro na Fórmula 1, após ser 

anunciado pela Sauber para a 
temporada 2025. Líder da Fórmula 
2, o paulista de 20 anos será o 32º 

brasileiro a correr na categoria, 
marcando o retorno do país ao grid 
depois de sete anos, desde a saída 

de Felipe Massa.
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MOMENTO DE PRESSÃO

Rodrygo lamenta fase ruim do RealRodrygo lamenta fase ruim do Real
Madrid e garante apoio a AncelottiMadrid e garante apoio a Ancelotti

Atacante destaca confiança no treinador 
e promete busca pela recuperação no 

restante da temporada

Após vitória em Itu, técnico Hélio dos AnjosApós vitória em Itu, técnico Hélio dos Anjos
critica atuação da arbitragem: “Me assustou”critica atuação da arbitragem: “Me assustou”

O CRB conquistou uma 
vitória crucial fora de casa 
contra o Ituano, mas o triunfo 
veio acompanhado de uma 
série de problemas. Se, por um 
lado, a equipe se distanciou 
da zona de rebaixamento, 
por outro, a derrota no saldo 
de cartões prejudicou a 
sequência do time na Série B 
do Campeonato Brasileiro. 
No confronto realizado no 
Estádio Novelli Júnior, o 
árbitro Lucas Paulo Torezin, 
de 41 anos, aplicou seis cartões 
amarelos e uma expulsão, 
gerando descontentamento 
por parte do técnico regatiano, 
Hélio dos Anjos.

O Real Madrid vive uma 
fase difícil na temporada, e a 
derrota por 3 a 1 para o Milan, 
pela Liga dos Campeões, 
acentuou ainda mais o 
momento turbulento da equipe. 
Com essa segunda derrota 
consecutiva em casa, somada 
ao revés de 4 a 0 contra o 
Barcelona, o clima no Santiago 
Bernabéu está longe de ser o 
ideal. Após a partida, Rodrygo, 
um dos principais nomes do 
time, demonstrou preocupação 

FALTA DE CRITÉRIO

Galo vence o Ituano, mas sai de 
campo com quatro jogadores 

suspensos para a próxima rodada

Durante a partida, os 
jogadores Saimon, Ryan, João 
Pedro, Falcão, Kleiton e Anselmo 
Ramon receberam o cartão 
amarelo, enquanto o zagueiro 
Darlisson foi expulso ainda 
no banco de reservas, após se 
envolver em discussão com a 
arbitragem. O comportamento 
enérgico de Torezin no primeiro 
tempo, segundo o treinador 
do CRB, foi excessivo e 
comprometeu o andamento do 
jogo, com o árbitro não hesitando 
em aplicar cartões mesmo em 
lances que, segundo Hélio, não 
justificavam a punição.

Após o apito final, o treinador 
se mostrou preocupado com 

a postura do árbitro. “Fiquei 
assustado com o comportamento 
dele. Um árbitro experiente não 
pode tomar decisões tão rápidas 
e punitivas, especialmente em 
um jogo de tanta intensidade. Ele 
não deu falta em várias situações 
em que o Anselmo foi agredido 
e, no final, acabou tirando 
ele do próximo jogo por um 
simples desabafo”, disse Hélio, 
visivelmente incomodado com o 
impacto da arbitragem sobre seu 
time.

Com as suspensões de 
Darlisson, Ryan, Kleiton e 
Anselmo Ramon para a próxima 
partida contra o Goiás, o CRB 
terá dificuldades para manter o 

com o desempenho da equipe, mas 
também reafirmou a confiança no 
trabalho de Carlo Ancelotti.

“Não sabemos o que está 
acontecendo. Temos um problema, 
e não conseguimos encontrar 
o caminho das vitórias”, disse o 
atacante, visivelmente frustrado 
com a sequência negativa. 
Rodrygo ressaltou o desconforto 
de perder em casa, algo incomum 
para o Real Madrid, e destacou que 
a equipe está focada em trabalhar 
duro para superar essa fase difícil. 

“São duas semanas muito duras, 
mas vamos continuar trabalhando 
e tentar voltar a vencer”, completou 
o brasileiro.

Apesar do momento 
complicado, o Real Madrid 
ainda está vivo na Champions 
League, ocupando a 17ª posição 
no grupo e dentro da zona de 
classificação para os playoffs. Para 
avançar diretamente às oitavas 
de final, o time precisa melhorar 
no restante da fase de grupos. No 
Campeonato Espanhol, a equipe 

mesmo nível de competitividade. 
Para o confronto que acontece no 
sábado, às 17h, no Rei Pelé, Hélio 
dos Anjos contará com o retorno 
do meia Gegê, que estava suspenso, 
mas perderá peças-chave em um 
momento decisivo da competição.

A sequência de jogos do CRB 
promete ser desafiadora. Depois 
do duelo contra o Goiás, o time 
alagoano terá mais dois confrontos 
difíceis, um fora de casa contra o 
Santos e outro em Maceió, contra o 
Operário. A equipe precisará somar 
pontos de forma consistente para 
garantir sua permanência na Série 
B, agora com o olhar atento para 
o desempenho da arbitragem nas 
próximas rodadas.

segue na vice-liderança, mas está 
distante do Barcelona, que lidera com 
nove pontos de vantagem.

Rodrygo também aproveitou 
a ocasião para reforçar o apoio 
incondicional ao técnico Carlo 
Ancelotti. “Sempre estamos ao lado 
do mister. Ele está conosco, e sabemos 
que é só uma fase. As vitórias vão 
voltar e vamos recuperar nossa 
melhor versão”, finalizou o atacante, 
mostrando que o elenco ainda 
acredita no trabalho do treinador, 
apesar das dificuldades recentes.
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